Seelische und körperliche Gesundheit

Seelische und körperliche Gesundheit erfahre ich in der Verbindung zu mir selbst.

Ich, als Ganzes, finde mich im Sinn.

Ich bin auf der Suche nach dem, was über mich hinausgeht.

Die Deutsche Gesellschaft für Spiritual Care und existenzielle Begleitung

Ist konfessions- und weltanschaulich unabhängig.
Ich werde unterstützt, mit meinem tieferen Sinn in Verbindung zu treten.
Ich kann meinen Zugang zu meiner Spiritualität finden.
Ich erfahre, dass es etwas gibt, das über mich selbst hinausgeht.
Ich vertiefe meine Verbindung zu anderen Menschen.
Ich gestalte unsere Gesellschaft mit.

Kommentiert [BS1]: Ich würde diesen Teil im Leitbild weglassen und ggf. auf der Webseite einfügen